



Pressemitteilung - 17.08.2025

55 Jahre Musik in Nesselröden - Weinfest



© webmaster@nesselroeden.de

55 Jahre Musik in Nesselröden - Weinfest

Am 30. August 2025 gab es die zweite Veranstaltung zum Geburtstag des Musikzuges Nesselröden (ehemals Spielmannszug). Unter der Überschrift „55 Jahre Musik in Nesselröden“ lud der Verein zu einem Weinfest auf dem Hof der Familie Hunold.

An den liebevoll dekorierten Tischen, unter dem gespannten Schirm-Himmel und an den vielen Stehtischen fanden schnell Menschen ihren Lieblingssort. Im Laufe des Abends sorgte die Illumination der Hofgebäude und Schirme für eine sehr warme Atmosphäre.

Rund herum sorgten örtliche Betriebe für die Versorgung der Gäste und boten vielseitige Geschmackserlebnisse.

Das Weinfest startete mit einer Zeitreise durch die Entwicklung des Vereins. Eine Gruppe ehemaliger Musikerinnen und Musiker hatte sich in den vergangenen Wochen getroffen und mit ihren „alten“ Instrumenten wieder einige Lieder eingeübt. Zum Start hörten die Gäste die ersten Lieder von vor 55 Jahren „Schützen-Marsch“ und „Lustige Hannoveraner-Marsch“ auf Querflöten, Lyra und Trommeln – der typischen Spielmannszug-Besetzung. Es folgten Lieder, die in den 80er-Jahren in einer Konzertbesetzung mit Schlagzeug, E-Gitarre, E-Bass und Akkordeon gespielt worden waren.

Im Jahr 2013 entschieden die Musiker dem Mitgliederschwund durch einen Instrumentenwechsel entgegenzuwirken. Allerdings gab es die Möglichkeit durch die Stimmung der Instrumente auch weiterhin mit den Querflöten dabei zu sein. Und so konnten die ehemaligen Spieler gemeinsam mit den aktiven Spielleuten, dem begeisterten Publikum einige Musikstücke präsentieren. Für die 1. Vorsitzende Viola Frölich ein besonderer Moment – ohne gemeinsames Üben – vor den ca. 60 Musikern zu stehen. Danach spielten die aktiven Spielleute des Musikzuges noch einige Stücke aus ihrem aktuellen Repertoire.

Eine besondere Ehrung gab es für Günter Hellmold. Er erhielt die „Goldene Anstecknadel“ für sein 55jähriges Wirken in vielen Bereichen des Vereines.

Im Anschluss unterhielten Pickup-Man Leon Tusche und Singer-Songwriter Andreas Leinemann das Publikum. Mit ihrer vielfältigen Musik sorgten sie für grandiose Stimmung auf dem Hof, tanzende Gäste und riesigen Applaus.

Unter den Gästen befanden sich auch zahlreiche Mitglieder, die von weit weg angereist waren und im Laufe des Abends schwelgten die Besucherinnen und Besucher durch eine Foto-Show in Erinnerungen von Übungsabenden, Auftritten und Vereinsfahrten.

Ein Dank geht an die vielen helfenden Hände, die Ausleiher von Materialien, die zahlreichen Unterstützer der Veranstaltung und alle Gäste. Herzlichen Dank für so einen tollen Abend.

Viola Frölich